

Polsek Takokak Sebrangkan Anak Sekolah Demi Keselamatan Warga dan Anak Sekolah hindari Kemacetan Arus Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.PRESS.WEB.ID

Jul 8, 2024 - 10:40



Polres Cianjur Polda Jabar — Personel Polsek Takokak Polres Cianjur Polda Jabar melakukan kegiatan pengaturan lalu lintas dan membantu anak-anak menyebrang sekolah untuk menjaga keselamatan anak-anak di wilayah hukumnya. Senin, 8 Juli 2024 adalah tanggal kegiatan dilakukan.

Tujuan dari kegiatan ini, yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dan Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, adalah untuk memberikan rasa aman kepada anak-anak sekolah dan mencegah kecelakaan lalu lintas. Untuk mencapai tujuan ini, personel Polsek Takokak ditempatkan di lokasi yang dianggap rawan kecelakaan dan padat lalu lintas.

Menurut Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk selalu hadir dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, terutama terkait keselamatan anak-anak sekolah.

"Kami hadir di sini setiap pagi untuk memastikan anak-anak sekolah bisa menyeberang jalan dengan aman. Ini adalah bagian dari tugas kami untuk melindungi dan melayani masyarakat, terutama anak-anak yang merupakan generasi penerus bangsa." Pernyataan dari anggota Polsek Takokak.

"Kami sangat mengutamakan keselamatan anak-anak sekolah. Dengan kegiatan ini, kami berharap dapat mencegah terjadinya kecelakaan lalu lintas yang melibatkan anak-anak sekolah dan memberikan rasa aman kepada para orang tua," kata Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia menghargai upaya anggota Polsek Takokak dalam melaksanakan tugasnya. Untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat, terutama anak-anak sekolah, polisi harus hadir di lokasi rawan kecelakaan.

Dengan kegiatan pengaturan lalu lintas dan bantuan penyeberangan anak sekolah ini, diharapkan para siswa merasa lebih aman dan tidak terlibat dalam kecelakaan lalu lintas saat berangkat dan pulang sekolah. Kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya keselamatan berlalu lintas.